



Sociedad

Martes 25 de Julio del 2017 10:22 AM, Veracruz, México.



Ciudad Universitaria cumple 10 años como Patrimonio Mundial

2 jul 2017 4:54 PM

Por: Francisco Javier Maldonado - xeu Noticias

Twittear

El campus central de Ciudad Universitaria de la UNAM cumple este domingo 10 años de haber sido inscrito en la Lista de Patrimonio Mundial de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

El campus central comprende la Torre de Rectoría y la Biblioteca Central, por donde diariamente transitan aproximadamente 100 mil personas, entre la comunidad universitaria, turistas y público en general.

Hay sólo cinco universidades consideradas Patrimonio Mundial: la de Virginia, en Estados Unidos; la de Caracas, en Venezuela; la de Alcalá de Henares, en España, que es histórica; la de Coímbra, en Portugal, que data del siglo XIII; y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

La categoría alcanzada incluye este primer circuito universitario. Hacia el poniente el Estadio Olímpico; al sur los frontones y la zona deportiva; al oriente la Facultad de Medicina; y al norte los edificios de las facultades de Filosofía y Letras, Derecho, Economía y Odontología.

Luis Arnal Simón, secretario técnico del Comité de Análisis para las Intervenciones Urbanas, Arquitectónicas y de las Ingenierías en el Campus Ciudad Universitaria y los campi de la UNAM, dijo que la arquitectura es como el arte plástico, se debe cuidar y mantener porque es un centro vivo.

"El estar vivo implica que está en constante movimiento y puede sufrir ciertos deterioros; por ejemplo, el mural de Siqueiros, ubicado al sur de la Torre de Rectoría, se calienta por la tarde a 70 grados centígrados, y hasta la mañana siguiente se enfría. Por ello se está reparando", explicó.

Recordó las caminatas de Octavio Paz sobre el campus central, cuyas visitas se documentaron en voz cuando acudía a Radio UNAM, y las andanzas de Alfonso García Robles como diplomático y académico.

Así como los recorridos aún vigentes sobre piedra volcánica de Mario Molina, sólo por nombrar a tres alumnos destacados de esta universidad, y quienes son reconocidos por ser recipiendarios del Premio Nobel en diversos rubros.

Subrayó que conservar el patrimonio implica el respeto a los edificios e instalaciones, además de crear conciencia de los valores de esta casa de estudios, como la adherencia y el orgullo, y no sólo a ellos, sino a los visitantes.



AL MINUTO

10:09 Alerta en Argentina por desaparición de activista feminista

10:03 Continúan los talleres para todo público en la Feria del Libro del IVEC

10:01 Hoy podría quedar abierta parcialmente la avenida Zaragoza: Dirección de Vialidad

9:52 Cruz Azul se presenta en Copa MX ante el Zacapetec

9:49 Venden dólar hasta en 18.08 pesos en bancos

9:47 Bolsa de Nueva York abre con ganancias en espera de reunión de la Fed

9:46 Chivas y Santos se miden en Copa MX

9:40 Inicia BMW a la baja, a la espera de reportes corporativos

9:37 Estados Unidos y Jamaica se juegan la supremacía en Copa Oro

9:33 Llega a Córdoba el Tercer Festival Internacional de Folclore

9:32 Portadas deportivas: 25 de julio

9:27 Inician cursos de verano en el Museo de Veracruz

9:19 Trump vuelve a la carga con nuevo ataque contra Sessions

9:04 Entérate qué periodista mexicana podría perder su matrimonio por besar a Carlos Vives

8:57 Promueven en Veracruz actividades artísticas y culturales

8:48 Con dos jonrones de Santana, Indios se imponen a Rojos

8:47 Condusef alerta por supuesta ayuda para borrar historial en Buró de Crédito

DEPORTIVAS



Cruz Azul se presenta en Copa MX ante el Zacapetec



Chivas y Santos se miden en Copa MX



Estados Unidos y Jamaica se juegan la supremacía en Copa Oro



Portadas deportivas: 25 de julio



Con dos jonrones de Santana, Indios se imponen a Rojos



Mets superan a los Padres con sólida labor de deGrom



Arnal Simón informó que habrá un bloque de actividades conmemorativas para los primeros días de agosto, porque se atraviesa el periodo vacacional de verano que empieza este 3 de julio y concluye el 23 del mismo mes.

Recordó que el Ciudad Universitaria cubre un total de 733 hectáreas, de las cuales, aproximadamente 25 por ciento (176.5 hectáreas) conforman el campus central declarado Patrimonio Mundial.

Los más de 50 edificios y sus conjuntos dentro de la zona patrimonial representan la creatividad arquitectónica y artística, así como el esfuerzo realizado de 1949 a 1952 por más de 70 proyectistas, 200 residentes, contratistas y supervisores, y cerca de 10 mil obreros que trabajaron en esta gran obra, concluyó.

Fuente/foto:Notimex/JM

8:42 Declarará Rajoy ante Audiencia Nacional por caso de corrupción

Comentarios

POLITICAS DE USO

- No se permitirá ninguna conducta irrespetuosa, ofensiva o abusiva: las contribuciones deberán ser constructivas y educadas, no malintencionadas ni realizadas con la intención de difamar, ofender o calumniar a nadie.
- El portal www.xeu.com.mx se reserva el derecho de retirar o censurar cualquier comentario que incumpla la política de uso antes descrita.

Sitios Recomendados



Administrador de Contenidos
Tels: (229) 989-02-40 ext 621
Email: contenidos@xeu.com.mx

Ventas
Tels: (229) 989-02-40 ext 600 y 602
Email: ventas@gpazos.com

Webmaster
Email: webmaster@gpazos.com